

L'INSTINCT SEXUEL
Arthur Schopenhauer
La métaphysique de l'amour

« L'instinct sexuel est le plus fort de tous les instincts, et c'est lui qui détermine toutes nos actions, même celles qui nous semblent les plus désintéressées. Il est le ressort caché de toutes nos passions, de tous nos sentiments, de toutes nos pensées. Il est la source de notre joie et de notre douleur, de notre amour et de notre haine, de notre courage et de notre lâcheté. Il est le principe de toute action humaine, et c'est à lui que nous devons la plupart de nos erreurs et de nos malheurs.»